

## **Boletín 007**

Observatorio Derechos Humanos Fundación Escuela Libertad

## Preocupante incremento en asesinatos de líderes sociales desde inicio del mandato de Gustavo Petro

Noviembre, 2023. Bogotá D.C. - Según un informe reciente del Observatorio de Derechos Humanos de la Fundación Escuela Libertad, desde la posesión del presidente Gustavo Petro el 7 de agosto de 2022, se han documentado 214 asesinatos de líderes sociales.

Este estudio, respaldado por múltiples fuentes verificables, también señala que en el mismo periodo se registraron 122 masacres, resultando en la lamentable pérdida de 410 vidas.

Estas cifras han generado inquietud en diversos sectores, cuestionando la eficacia de las políticas de seguridad del actual gobierno, el cual ha sido etiquetado como el gobierno del "cambio". La percepción que se ha ido gestando es que, bajo el manto de una "paz total", ciertas facciones criminales podrían estar intensificando sus operaciones.

La Fundación Escuela Libertad continuará monitoreando y documentando estos acontecimientos, esperando que se atiendan de manera urgente las demandas de justicia y protección por parte de las comunidades afectadas. El desafío para el gobierno es evidente: traducir sus promesas de "cambio" en acciones concretas que garanticen la seguridad y los derechos de todos los colombianos.

- FIN -

